

Die amerikanische Krawatte

Beim ZDF heute-journal meint meine liebe Frau bei-läufig: „Der Claus trägt heute eine amerikanische Krawatte.“ Will sie mich verblüffen? Frage und Antwort zur amerikanischen Streifenkrawatte neulich in einer Ratesendung habe ich allerdings auch mitbekommen und erwidere lässig: „Stimmt! Von links oben nach rechts unten gestreift! Kein Wunder. Schließlich war der Kleber lange Korrespondent in Washington DC. Und seine Frau schenkt ihm vermutlich keine neue Krawatte.“ Übrigens ist mir seit jener Ratesendung in der Stadt niemand mit amerikanischer Streifenkrawatte begegnet. Doch jetzt will ich auch wissen, warum die europäischen Krawatten anders gestreift sind, also von links unten nach rechts oben. Google bietet mehrere Deutungen. Die vorherrschende besagt, die amerikanische Krawatte sei nur aus Protest gegen die englische andersherum gestreift. Die englisch-europäischen Krawattenstreifen wiederum sollen Optimismus und Dynamik ausdrücken wie aufsteigende Aktiencharts. Im März fliegt meine liebe Frau nach New York. Ich werde ihr mit auf die Reise geben, dass das Gebot für Frauen, ihrem Ehemann nur ja keine Socken und/oder Krawatten zu schenken, glatter Unsinn ist. **HOS**